

Doppelsieg und Treppchenplätze bei der TBW-Trophy

- Allgemeines

Am 9. und 10. April 2011 fandet beim TSC Astoria Karlsruhe das zweite von drei Turnierwochenenden zur TBW-Trophy für Paare der Hauptgruppe I und II statt. Am Start auch zwei Berliner Paare. Rico Schlammer/Astrid Schäfer (Askania TSC) erreichten am Samstag in der Hauptgruppe S Standard vor Fabian Wendt/Anne Steinmann (TC Spree-Athen) den dritten Platz. Im Final der Hauptgruppe II S Standard standen beide Paare auf dem Treppchen. Diesmal Fabian und Anne auf dem zweiten Platz und Rico und Astrid auf den dritten Platz.

Am Sonntag starteten Fabian und Anne noch einmal und standen sowohl in der Hauptgruppe als auch in der Hauptgruppe II S ganz oben auf dem Podest.

10.04.2011 10:18 von Sibylle Schmiel